

Campaña de verano

Fiscalizan zonas de camping y el Parque Chabunco

● Salud y municipio desarrollan labores de prevención y educación en el marco de las festividades de fin de año, para promover y cuidar el esparcimiento de las familias magallánicas.

Texta Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Una serie de fiscalizaciones se desarrollaron en Punta Arenas dentro de la campaña de verano que impulsa la autoridad de Salud. Dentro de los lugares recorridos, estuvo el Parque Chabunco y diferentes camping de la zona. La labor fue encabezada por los profesionales del Departamento de Acción Sanitaria, Raúl Ruiz y Víctor Ojeda, e incluyeron la revisión de instalaciones, verificación de cumplimiento de medidas sanitarias básicas, manejo de residuos y disponibilidad de agua potable, entre otras.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, indicó que “estas fiscalizaciones son fundamentales para asegurar que quienes disfrutan de estos espacios de recreación lo hagan en condiciones seguras y saludables. Sin embargo, nuestra labor no solo se enfoca en fiscalizar, sino también en educar y generar conciencia en la población, por eso utilizamos estas instancias también para entregar información preventiva a la comunidad. El verano es una época de recreación, pero también es un momento en el que debemos reforzar medidas preventivas para proteger nuestra salud y la de nuestras familias”.

El encargado de la Unidad de Zoonosis y Control de Vectores de la Seremi de Salud, Raúl Ruiz, indicó que “en el marco de la campaña de verano, impulsada por el Ministerio de Salud, la Seremi de Salud Magallanes realiza

un trabajo de fiscalización al sector de camping existente en la comuna de Punta Arenas, específicamente el lado sur, enfocado principalmente en prevención de hantavirus, tífus de los matorrales y enfermedades transmitidas por alimentos, fiscalizando las condiciones sanitarias y asegurando que las condiciones sean las adecuadas para que la población y la comunidad pueda acampar de manera segura”.

Parque Chabunco

Durante la mañana del jueves, personal de la Dirección de Aseo y Ornato de la Municipalidad de Punta Arenas, junto al alcalde Claudio Radonich, llegaron hasta el Parque Chabunco para hacer un recorrido y ver las condiciones en la que se encontraba dicho lugar luego de la visita de cientos de personas en Navidad.

El jefe comunal destacó que “estuvo bastante bueno, pero de todas formas quedan bolsas de basura, basuras muy pequeñas que pueden, perfectamente, ser llevadas para las casas. ¿Cuál es la idea?, que cuando venga, y espero que vengan muchos, tengan cuidado. Primero, que la basura la vuelvan a su casa. Dos, el tema de no talar árboles; este es un bosque que ha sido, finalmente, mutilado por muchas personas, que incluso vienen con serruchos. Y lo tercero es el tema del fuego. Nos hemos encontrado con fogatas que se han hecho en tierra, y eso es lo que pedimos y está totalmente prohibido. Aquí un incendio, ya lo tuvimos hace un año atrás, uno sabe cuándo empieza y no cuándo termina. Por

tanto, lo que pedimos es que vengan a disfrutar de este gran Parque Chabunco, que es de todos los vecinos de Punta Arenas, pero que tengamos los cuidados con la basura, con los árboles y también, por cierto, con el fuego”.

Radonich comentó, además, que “nosotros, como municipalidad, estamos ya disponiendo que el viernes (hoy) venga nuevamente con la limpieza normal, que se va a reforzar antes del año nuevo. Se espera buen tiempo para este fin de semana,

y la idea es que este parque esté lleno de familias, pero también queremos que las familias estén en un buen ambiente, y para que luego que ellas salgan pueda llegar más personas y se encuentre con la misma limpieza. Para ello es fun-

damental la colaboración de todos. Y sigo insistiendo, cuidamos este parque, que es un parque maravilloso, que está a 20 kilómetros al norte de nuestra ciudad, pero que con el pequeño esfuerzo de cada uno puede ser mejor”.



El Parque Chabunco es un tradicional punto de encuentro para las familias durante estas fechas.

NEUMATICOS SAN JORGE
 Profesionales Por Siempre®

NUEVA UBICACIÓN EN ZONA FRANCA

¡45 AÑOS EN ZONA FRANCA Y NOS RENOVAMOS A LO GRANDE!

Av. Dos Sur, Manzana 12, Sitio 69 - Zona Franca
FONO: (61) 2 247262

PUNTA ARENAS
 Av. Bulnes 01350
 (61) 2 247262

ZONA FRANCA
 Av. Dos Sur, Local N°69
 (61) 2 247262

PUERTO NATALES
 (61) 2 618398

WWW.SANJORGEONLINE.COM Síguenos

TEMA PADILLA